

INFORME DE LA COMISIÓN

UNIDAD RESPONSABLE
DIRECCION DE PLANEACION

FECHA DE ELABORACIÓN
15-NOVIEMBRE-2024

DATOS GENERALES	
NOMBRE DEL COMISIONADO	LUIS FELIPE CEN POOT
CARGO DEL COMISIONADO	ANALISTA PROFESIONAL
ADSCRIPCIÓN DEL COMISIONADO	DEPARTAMENTO DE PROYECTOS
PERIODO DE LA COMISIÓN	DEL 12 AL 14 DE NOVIEMBRE DEL 2024
LUGAR DE LA COMISIÓN	MPIO: DE TULUM Y BENITO JUAREZ
IMPORTE DE VIÁTICOS OTORGADOS	\$ 5,423.42

SE INFORMAN LAS ACTIVIDADES REALIZADAS DURANTE LA COMISION CONFERIDA PARA LOS DIAS DEL 12 AL 14 DE NOVIEMBRE DEL 2024 AL MUNICIPIO DE TULUM Y BENITO JUAREZ PARA REALIZAR LOS LEVANTAMIENTOS TOPOGRAFICOS, EN LAS OBRAS DE NUEVAS CREACIONES; A CONTINUACION SE DETALLA.

MARTES 12 DE NOVIEMBRE DEL 2024.

Se realizó el traslado al municipio de Tulum, donde nos dirigimos a la escuela secundaria de nueva creación ubicada en el fraccionamiento Aldea Tulum, llegando se realizo el trazo para la construcción del Domo, ubicando los 4 puntos que definen el área (24.51 por 33.10 mts) por lo que fue necesario realizar la apertura y adecuación de 150.00 mts lineales de brecha. Concluyendo así con las actividades del día ,se pernocto en Tulum.

MIERCOLES 13 DE NOVIEMBRE DEL 2024.

En este día se inicio y concluyo con el trazo de la barda interna que divide el área del Domo con las instalaciones del escuela secundaria, quedando delimitada por 3 vértices con una distancia de 85.16 mtrs lineales; por lo que se efectuó la apertura de igual cantidad de metros de brecha, cabe mencionar que dichos trazos se contó con la presencia del supervisor del Ifeqroo ing. Omar Gómez Aguilar, mismo que al final le fue entregado, realizando un recorrido físicamente de los mismos, dando por concluida las actividades en esta obra de nueva creación; posteriormente se efectuó el traslado a la ciudad de Cancun, dirigiéndonos al terreno de la escuela de nueva creación en el fraccionamiento Sac-Be, donde se realizo la localización de los vértices con coordenadas conocidas, para que partiendo de allí se realice el trazo de la barda perimetral en línea curva, por lo que al encontrarlo lleno de maleza y escombro de las obras que se realizan allá, se le solicite al contratista encargado de efectuar la construcción de la barda, que realizara la limpieza y poder llevar a cabo el trazo, concluyendo así con las actividades de este día y pernoctamos en Cancun.

JUEVES 14 DE NOVIEMBRE DEL 2024.



En este día se inicio y concluyo con el trazo de la barda perimetral en linea curva con la ubicación de 5 vértices, dicho trazo se realizo contando con la presencia del ing. Romel Martin Cruz del IFEQROO zona norte, asi como el residente responsable de la construcccion de la barda, quedando de su conocimiento y acuerdo con el trazo de la obra. Concluyendo así con las actividades del día y retornando a la ciudad de Chetumal.

NOTA: Se informa que se recabo el sello de la SEQ de Tulum y de la zona norte por ser obras de nuevas creaciones: el traslado de ida y de regreso se realizó en vehículo Oficial Ford Figo del Instituto color blanco con placas: URW-585-L.

FIRMA DEL COMISIONADO

CLARO BAJO PROTESTA DE DECIR LA VERDAD QUE LOS DATOS ASENTADOS EN ESTE INFORME SON VERDADEROS, ASÍ COMO LA DOCUMENTACIÓN ANEXA QUE REUNE LOS REQUISITOS FISCALES EFECTIVAMENTE EXPEDIDA POR LOS PRESTADORES DE SERVICIO Y QUE ESTOS CORRESPONDEN A LOS CONCEPTOS DE GASTOS AUTORIZADOS EN LOS LINEAMIENTOS PARA REGULAR EL OTORGAMIENTO DE VIÁTICOS Y PASAJES EN LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA CENTRAL Y PARAESTATAL DEL ESTADO DE QUINTANA ROO.